

Par quoi remplacez-vous la prison ? 3

Soumis par Administrator
05-08-2009

Le problème du châtimeut ne doit pas être confondu avec le problème posé par les phénomènes de délinquance. Les châtimeuts ne semblent pas avoir résolu d'ailleurs cette question de la délinquance, où la malhonnêteté consistant à refuser d'écouter les arguments abolitionnistes sous prétexte que « pendant ce temps-là, on continuera à voler, violer, escroquer, tuer, etc. » De toute façon, nous vivons toujours, à cause du droit pénal, dans un système de vendetta où toute une frange de la population a envie de « faire payer » juges et policiers.